



CANADA

CONSOLIDATION

CODIFICATION

Bretton Woods and Related Agreements Act

Loi sur les accords de Bretton Woods et des accords connexes

R.S.C., 1985, c. B-7

L.R.C. (1985), ch. B-7

Current to April 18, 2022

À jour au 18 avril 2022

Last amended on June 23, 2019

Dernière modification le 23 juin 2019

OFFICIAL STATUS OF CONSOLIDATIONS

Subsections 31(1) and (2) of the *Legislation Revision and Consolidation Act*, in force on June 1, 2009, provide as follows:

Published consolidation is evidence

31 (1) Every copy of a consolidated statute or consolidated regulation published by the Minister under this Act in either print or electronic form is evidence of that statute or regulation and of its contents and every copy purporting to be published by the Minister is deemed to be so published, unless the contrary is shown.

Inconsistencies in Acts

(2) In the event of an inconsistency between a consolidated statute published by the Minister under this Act and the original statute or a subsequent amendment as certified by the Clerk of the Parliaments under the *Publication of Statutes Act*, the original statute or amendment prevails to the extent of the inconsistency.

LAYOUT

The notes that appeared in the left or right margins are now in boldface text directly above the provisions to which they relate. They form no part of the enactment, but are inserted for convenience of reference only.

NOTE

This consolidation is current to April 18, 2022. The last amendments came into force on June 23, 2019. Any amendments that were not in force as of April 18, 2022 are set out at the end of this document under the heading “Amendments Not in Force”.

CARACTÈRE OFFICIEL DES CODIFICATIONS

Les paragraphes 31(1) et (2) de la *Loi sur la révision et la codification des textes législatifs*, en vigueur le 1^{er} juin 2009, prévoient ce qui suit :

Codifications comme élément de preuve

31 (1) Tout exemplaire d'une loi codifiée ou d'un règlement codifié, publié par le ministre en vertu de la présente loi sur support papier ou sur support électronique, fait foi de cette loi ou de ce règlement et de son contenu. Tout exemplaire donné comme publié par le ministre est réputé avoir été ainsi publié, sauf preuve contraire.

Incompatibilité – lois

(2) Les dispositions de la loi d'origine avec ses modifications subséquentes par le greffier des Parlements en vertu de la *Loi sur la publication des lois* l'emportent sur les dispositions incompatibles de la loi codifiée publiée par le ministre en vertu de la présente loi.

MISE EN PAGE

Les notes apparaissant auparavant dans les marges de droite ou de gauche se retrouvent maintenant en caractères gras juste au-dessus de la disposition à laquelle elles se rattachent. Elles ne font pas partie du texte, n'y figurant qu'à titre de repère ou d'information.

NOTE

Cette codification est à jour au 18 avril 2022. Les dernières modifications sont entrées en vigueur le 23 juin 2019. Toutes modifications qui n'étaient pas en vigueur au 18 avril 2022 sont énoncées à la fin de ce document sous le titre « Modifications non en vigueur ».

TABLE OF PROVISIONS

An Act for carrying into effect the Agreements for an International Monetary Fund, an International Bank for Reconstruction and Development, an International Development Association and an International Finance Corporation and the Convention establishing the Multilateral Investment Guarantee Agency

1	Short title
2	Agreements approved
3	Acceptance authorized
4	Establishment of par value
5	Non-enforceability of certain exchange contracts
6	Bank of Canada designated as depository
6.1	Payment of subscription out of C.R.F.
7	Payment to International Monetary Fund
8	Financial assistance
8.1	Loans — trust or body
8.11	Special Drawing Rights — financial transactions
8.2	Interim financing agreements
8.3	Declaration authorizing financial assistance
10	Loans chargeable to C.R.F.
11	Adjustment of valuation
12	Definition of valuation adjustment
13	Annual report
14	Tabling of communiqués

SCHEDULE I

SCHEDULE A

SCHEDULE B

Transitional Provisions with Respect to Repurchase, Payment of Additional Subscriptions, Gold, and Certain Operational Matters

TABLE ANALYTIQUE

Loi portant exécution des accords relatifs au Fonds monétaire international, à la Banque internationale pour la reconstruction et le développement, à l'Association internationale de développement, à la Société financière internationale et à la Convention portant création de l'Agence multilatérale de garantie des investissements

1	Titre abrégé
2	Ratification
3	Autorisation d'accepter
4	Établissement de la valeur au pair
5	Inexécution de certains contrats de change
6	Rôle de dépositaire de la Banque du Canada
6.1	Paiement des souscriptions sur le Trésor
7	Paiement au Fonds monétaire international
8	Aide financière
8.1	Prêts : fiducie ou organisme
8.11	Droits de tirage spéciaux : opérations financières
8.2	Financement temporaire
8.3	Déclaration d'autorisation d'aide financière
10	Imputation sur le Trésor
11	Rajustement
12	Définition de solde
13	Rapport annuel
14	Dépôt des communiqués

ANNEXE I

ANNEXE A

ANNEXE B

Dispositions transitoires concernant le rachat, le paiement de souscriptions additionnelles, l'or et certaines questions opérationnelles

SCHEDULE C

Par Values

ANNEXE C

Parités

SCHEDULE D

Council

ANNEXE D

Le collège

SCHEDULE E

Transitional Provisions with Respect
to Executive Directors

ANNEXE E

Dispositions provisoires relatives aux
administrateurs

SCHEDULE F

Designation

ANNEXE F

Désignation

SCHEDULE G

Reconstitution

ANNEXE G

Reconstitution

SCHEDULE H

Termination of Participation

ANNEXE H

Cessation de participation

SCHEDULE I

Administration of Liquidation of the
Special Drawing Rights Department

ANNEXE I

Procédure de liquidation du
département des droits de tirage
spéciaux

SCHEDULE J

Settlement of Accounts with
Members Withdrawing

ANNEXE J

Apurement des comptes des
membres démissionnaires

SCHEDULE K

Administration of Liquidation

ANNEXE K

Procédure de liquidation

SCHEDULE L

Suspension of Voting Rights

ANNEXE L

Suspension des droits de vote

SCHEDULE M

Special One-Time Allocation of
Special Drawing Rights

ANNEXE M

Allocation spéciale et unique de
droits de tirage spéciaux

SCHEDULE II	ANNEXE II
SCHEDULE A	ANNEXE A
SCHEDULE B Election of Executive Directors	ANNEXE B Élection des administrateurs
SCHEDULE III (Original)	ANNEXE III (Traduction)
SCHEDULE A – INITIAL SUBSCRIPTIONS (U.S. \$ Millions)*	ANNEXE A – SOUSCRIPTIONS INITIALES (en millions de dollars des États-Unis)*
SCHEDULE IV	ANNEXE IV
SCHEDULE A	SUPPLÉMENT A
SCHEDULE V Convention Establishing the Multilateral Investment Guarantee Agency	ANNEXE V Convention portant création de l'Agence multilatérale de garantie des investissements
ANNEX I Guarantees of Sponsored Investments Under Article 24	ANNEXE I Garantie d'investissements parrainés en application de l'article 24
ANNEX II Settlement of Disputes Between a Member and the Agency Under Article 57	ANNEXE II Règlement des différends entre un État membre et l'Agence visés à l'article 57
SCHEDULE A Membership and Subscriptions	APPENDICE A États membres et souscriptions
SCHEDULE B Election of Directors	APPENDICE B Élection des administrateurs